

## 危ない法案いらない

東京・新宿憲法共同センター

憲法共同センター  
憲法東京共同セン

戦争法纂「反対」に  
シールを貼った、静岡

（16）は、夏休みを利用して、県島田市の男子高校生を対象とした「安倍政権の退陣」を求めていきましょう。

用して、東京に遊びに来ているといいます。日本共産党の曾根は「う」と呼びかけました。

法案の中身について、  
加者と長く話す人が  
「こんな危ない法案を  
通すわけにはいかな  
じめ都議が連帯あいさ  
つしました。

三重大学教員  
立ち、同法案の廃案  
い。集団的自衛権につ  
て受業で習いまして

有志の会が集会  
が、日本に必要ないと  
思う

署名に応じた東京都  
三重県教員有志の会

この日は、シエルア 中野区の井上邦夫さん は、丁度津市の同大学  
シケートも控こないま (73) は「この法案は 内で初めて戦争法案反

政権については「支 持しない」が33人、「支 持する」に貼った人は いませんでした。	誰がどう見ても「戦争 法案」だ。そんなもの に「平和」の名をつけ る妥協政権はこんでも ない」と語りました。	呼ひかけ人の前田定 孝、北川眞也、森原康 仁各准教授が報告。堀 内義隆准教授の司会
法共同センターの小田 井	マイクで訴えた憲 法	太の研究集会を開きました。60人の学生、市 民らが参加しました。

卷之三

强行採決許されない

滋賀・米原平和式典で平尾市長

滋賀県米原（まいばら）市で8日、市や市  
選連会などが主催した  
和祈念式典が開かれ  
ました。

全保障法案（戦争法  
案）の强行採決について  
て「立憲政治を否定  
し、憲法を有名無実化  
するものであり、到底  
許されるものではない」と表明。「特に若  
い人々は、戦争への  
準備を人ごとではなく  
く、当事者として自ら

平尾道雄市長は式辞  
、安信政権による昨  
年七月の集団的自衛権  
行使容認の「閣議決  
定」と、今国会での安

## 安保法案の廃案求める

日本大学教員の会声明 贊同181人

では9人が発言しま  
がうまくいかず悩んで

初見基教授は「Nの学生と接してから」「Nの教室内で『黒板音内数』が開発本を読み

うつた日本で國政につく感じられる。事実、これ  
へと憤りを語りました。

四

8/10  
五

「反対」が35人、「賛成」が4人でした。安政権については「支那ではない」と語りました。マイクで訴えた、憲法共同センターの小田内義隆准教授の司会で、60人の学生、市民らが参加しました。

卷之三

## 強行採決許されない

表尾市平典式印和原米榮

清貧樂立和正與一立月日長

滋賀県米原市(まいはらし)市で80日、市や市  
全保護法案(争議法  
案)の強行採決について  
詮されるものではな  
い」と表明。「特に若

和祈念式典が開かれ、憲法を有名無実化して、立憲政治を否定する。い人たちは、戦争への準備を人ごとではなく、旅団会などが主催した。

おもした。牛尾道雄市長は余裕で、おまかせのやうであり、到底、ハサウエーの手に落ちぬよう、頭を下げる者へして、即ち、

## 安信政権による昨 ナ七月の集団的自衛権

わ使答認の「閣議決  
定」と、今國々での安